

MAXVORSTADT

# Ausstellung: 200 Jahre Oktoberfest



In den letzten Jahren hat sich **Atussa Hatami** mit ihrer Kamera auf der Wiesn umgesehen. Das Ergebnis lautet „200 Jahre Oktoberfest“ (Foto: Hatami). 13 Werke sind ab Freitag, 3. September, im Verwaltungsgerechthof, Ludwigstraße 23, zu

bewundern. „Die Motive bereichern den Dialog zwischen Fotografie und Malerei und erwecken – obwohl unbearbeitet – den Anschein von Manipulation“, sagt die Fotokünstlerin. Das Zusammensein der Kulturen spiegelt sich in einer

besonderen Ästhetik ausgelassener Bewegungen wider. Die Vernissage ist am Donnerstag, 2. September, um 18 Uhr (bis 13. Oktober). Öffnungszeiten: Montag bis Donnerstag von 8 bis 16 Uhr und Freitag von 8 bis 14 Uhr.